## Amenazan con Boicotear el Argentina-Irlanda

BUENOS AIRES, 28 de mayo. (E. F. E.)—El partido amistoso de futbol entre Argentina e Irlanda, programado

para el martes en Dublin, corre el riesgo de suspenderse por razones políticas, se conoció hoy en Buenos Aires.
El corresponsal de la agencia "Noticias Argentinas". Eugenio Paillet,
anunció hoy desde Dublin que el encuentro está a punto de suspenderse
"por motivos relacionados con la politica".

"La conocida organización.

"La conocida organización Amnesty International, que acusa al gobierno argentino de «violar los derechos humanos», promovió una intensa campaña en contra de la realización del cotejo", expresó.

Añadió que como las influencias de "Amnistía Internacional" son "poderosas" en los medios de prensa de Dublin, "varias organizaciones se adhieren a

"varias organizaciones se adhieren a

"varias organizaciones se adhieren a ese propósito e incitan a los aficionados a no concurrir al estadio".

El seleccionado argentino inició el martes una gira por Europa y Estados Unidos, jugando en Berna frente a Holanda, equipo con el que igualó a cero goles y desempató con penales, venciendo los campeones del mundo por ocho a siete.

Como parte de la preparación para el Mundial de España, los argentinos jugaron en Roma, empatando con Italia

garon en Roma, empatando con Italia

a dos goles. Los planes del entrenador argentino César-Luis Menotti incluyen el partido del martes en Dublin, el 2 de junto ante Escocla, en Glasgow, y el 6 del mismo mes contra "Cosmos", en Nueva

Un despacho de la agencia oficia: rgentina "Telam", señaló hoy que "un

grupo de argentinos entusiastas" viaja-ron el sábado último a Roma para ex-

ron el sabado ultimo a Roma para exhibir en ej estadio olímpico un cartel, durante el encuentro contra Italia, en que se leyó: "Hoy y siempre, viva Argentina".

"Telam" indicó que el grupo de "una treintena de personas" viajó a Roma a instancias del periodista Julio Lagos para dar "una respuesta categórica a tras levendas mostradas arteramente. otras leyendas mostradas arteramente por grupos minúsculos y mezquinos", durante el encuentro de Argentina y Holanda, en Suiza.

Esas leyendas, exhibidas en un cartel detrás de uno de los arcos —y que por momentos pudieron ser vistas por aficionados argentinos que miraban el cotejo por televisión, en Buenos Aires— señalaron: "Videla asesino", aludiendo al Presidente argentino, y "Los militares son hambre y represión" "Telam" indicó que "la tristemente celebre Amnesty International trabaja intensamente para boicotear la presentación del campeón mundial, persiguiendo el desprestigio de Argentina". Paillet señaló: "Esta mañana pudieron verse en el centro de Dublin a numerosos jóvenes portando cartelones Esas leyendas, exhibidas en un cartel

numerosos jóvenes portando cartelones con leyendas contrarias al gobierno ar-gentino y censurando la organización del partido de mafiana"

Agrego que Martin Marren, presidente de la delegación irlandesa de "UNICEF", declaró que el partido Argentina Irlanda se jugará en beneficio de la Organización de Naciones Unidas de Protección a la Infancia, "una entidad que no hace politica".

## Cerró el centro nocturno el Viejo almacén, de San Telmo, Buenos Aires, por demolición

RC MAS

BUENOS AIRES, 28 de mayo (EFE). - El Viejo Almacén, un santuario del tango enclavado en el corazón del tradicional barrio porteño de San Telmo.

cerró anoche definitivamente sus nuertas.

El viernes próximo, las topadoras municipales comenzarán su tarea de demolición hasta alcanzar el objetivo final: el ensanchamiento de la avenida Independencia, que pasa frente al edificio colonial.

El cantor de tangos Edmundo Rivero, propietario del Viejo Almacén, sintetizó hoy en una frase sus infructuosas gestiones para que la municipalidad perdonara esa reliquia: "no tengo bronca, tengo un profundo dolor".

Por el Viejo Almacén pasaron las más prestigiosas figuras que visitaron Buenos Aires en la última década. Llegaban hasta el local ambientado con una vieja bodega, una reja, un patio y un tinglado, para saborear una noche de tango y bandoneón.

Entre sus últimos visitantes se contaron el rey Juan Carlos, la reina Sofía de España, y la actriz y cantante Liza Minelli.